

E D I T O R I A L

IDENTIDAD DE NUESTRA REVISTA

El órgano de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Javeriana, en buena hora iniciado por el Dr. Manuel Domínguez M., Decano en ese entonces, se define como foro en el que se dan cita preferentemente los miembros de nuestra Facultad y sus egresados. Anhela ser reflejo de la actividad académica de la institución, cuya finalidad es la proyección humanística en el saber universitario: Ampliar, profundizar y transmitir el pensamiento crítico de los valores culturales desde las perspectivas que le ofrecen las diferentes disciplinas de los Departamentos integrantes de la Facultad.

El Consejo de Redacción examina las colaboraciones recibidas y de conformidad con sus reglamentos internos, las acoge, posterga o rechaza, a conciencia de que cada autor es responsable de las ideas expresadas en su artículo. Por consiguiente, los criterios en el discernimiento del material para la Revista son los siguientes: No se admiten planteamientos que puedan contradecir la naturaleza u objetivos de nuestra Universidad, Institución de Educación Superior en búsqueda de un saber en servicio a la sociedad mediante la formación integral del hombre y la conservación, transmisión y desarrollo de la ciencia y de la cultura, dentro del amplio margen de un artículo humanístico, sin olvidar que es comunidad de personas, institución docente privada, católica y pontificia.

Aun así, no se exige de los autores de artículos explícita o implícita profesión de fe católica; se les reclama respeto a ella, como contra—presentación del respeto a las ideas personales de cada autor. Dentro de estos límites racionales, la autonomía universitaria, que reclama la libertad de organizarse, gobernarse y administrarse, también implica la de enseñar, investigar y expresar el saber que la específica.

Con este amplio margen y en convergencia hacia su humanismo, nuestra Facultad y por ende su Revista, desde los distintos ángulos de sus disciplinas, que demandan específicos tratamientos metodológicos, epistemológicos y sistemáticos, acoge trabajos que pueden aparecer disímiles.

Así pues, "Universitas Humanísticas", reflejo de nuestra Facultad, integrada por distintas disciplinas, cada una con su estatuto científico propio, no puede ser homogénea como lo sería la Revista de una Facultad unidisciplinar. Pero, esta pluridisciplinariedad, que no es dispersa sino convergente, tiene la ventaja de ofrecer al lector una riquísima gama de enfoques en torno al humanismo y de posibilitar material para un diálogo interdisciplinario, iniciado ya en el Simposio tenido por la Facultad y que se reseña en la Sección "Vida de la Facultad".